

Fecha: 04-01-2025

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Diario Austral Región de Los Ríos Supl.:

es seguir siendo un aporte para la

Noticia general

Título: Nuevo Hospital para Valdivia

Pág.: 7 Cm2: 150,5

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.800 14.400

No Definida

Patricio Rosas Barrientos

Diputado por Los Ríos

ces iogrados, pero tambien es iunda-

municipio soio veian por ei dienestar

Cartasaium ectorigiausu aivaiuivia.ci



## Nuevo Hospital para Valdivia

on una gran noticia que había sido esperada durante años cerramos el año 2024, en el área de la Salud. El anuncio de la definición del terreno donde se construirá el nuevo hospital de alta complejidad, es sin duda, un paso importante hacia el futuro de la salud en nuestra región de Los Ríos. El lugar definido para la concreción del proyecto corresponde al Fundo Vista Alegre, ubicado en el sector norte de la comuna, y es propiedad de la Universidad Austral de Chile.

Corría diciembre del año 2017, un mes antes había sido electo en mi primer periodo como diputado, cuando me reuni con la Ministra de Salud, de aquel entonces la Dra. Carmen Castillo, para hablar sobre distintas problemáticas de salud de la zona.

Conversamos sobre los 23 Hospitales que quedarían en construcción el 2018 en adelante a nivel país, pero mi énfasis fue principalmente sobre la futura reposición del Hospital Base de Valdivia, que era una inversión necesaria para poder enfrentar las necesidades crecientes del centro asistencial más importante de Los Ríos.

La postergación que sufrió durante años el provecto de reposición del principal recinto hospitalario regional, para mí, siempre fue una señal de alerta. En 2019, hice un llamado a que el Servicio de Salud de Los Ríos, estudiara el modelo de construcción del Hospital de Puerto Montt, por ejemplo, que en su momento se construyó sin depender del desarrollo de infraestructura vinculada a la red de mediana complejidad. En nuestro caso el nuevo Hospital Base de Valdivia no debía seguirse postergando ni depender de la construcción de los otros proyectos hospitalarios de menor complejidad como

Río Bueno, Los Lagos y La Unión. Con esa mirada sabia en aquel entonces, que la construcción del nuevo hospital se postergaría por varios años más.

En diciembre del año 2023, el Presidente Gabriel Boric, anunciaba que durante el año 2024 se tenía que definir el terreno disponible para poder generar este proyecto. Habiéndose cumplido este compromiso, se deberá ahora pasar a la etapa de dise-

Continuamos avanzando en salud para Los Ríos. 1

